



Le 16 mars 2020

Chers parents et tuteurs,

Nous reconnaissons que l'augmentation du nombre de cas confirmés de COVID-19 en fin de semaine soulève plusieurs questions et préoccupations. Le CÉF communique constamment avec le ministère de l'Éducation, en plus de suivre les recommandations du médecin en chef de la Saskatchewan quant aux options de fermeture d'école.

Nous nous attendons à ce que toute personne qui ne se sent pas bien reste à la maison et surveille elle-même les symptômes de COVID-19. Nous invitons les parents à continuer de signaler les absences de leur enfant à l'école.

Par précaution, les rencontres parents-élèves-enseignants qui devaient avoir lieu jeudi 19 mars sont reportées à une date ultérieure.

Nos écoles continueront de promouvoir la distanciation sociale en milieu scolaire et les pratiques exemplaires en matière d'hygiène. Toute personne qui se présente à l'école est invitée à respecter les directives mises en place afin de limiter les risques de propagation du COVID-19 dans nos communautés scolaires.

Merci de nous aider à conserver nos environnements sains et sécuritaires,

Le directeur général,

Ronald Ajavon



École de langue première  
**aujourd'hui...**  
**Francophone**  
**bilingue**  
pour la vie!